

来年に向けて意識高く突き進め！

覚 醒

発行日
令和4年12月27日
第27号



冬季は筋力トレーニング、室内練習場での振り返り、体育館でフットワークやノックなど、各グループ別に活動をしています。新型コロナウイルスの影響で活動も限られた中ではありますが、選手達は来年の春に向けて意識高く練習に励んでいます。花泉高校は現在部員14名で、効率良く練習に取り組める環境があります。また、監督の目が行き届き、個別にアドバイスを送っていただける環境でもあります。この冬を一心不乱に取り組み、昨年以上の結果を出したいです。

冬季休業中のアルバイト

今年も年末年始にかけてアルバイトをします。昨年度は試合用キャップ、アンダーシャツ、ストッキング費に充てました。今年度は自分達の栄養費に充てたいと思います。

私達が高校野球ができるのも、保護者が働いてお金を支出してくれているからです。少しではありますが自分達も働いて、保護者の負担を軽減したいと思います。また、仕事先では日頃野球部で大切にしている礼儀や報告・連絡・相談を大切に一生懸命働いてきます。

新岡監督38歳 おめでとう！！



12月22日に1日遅れの誕生日会を実施しました。練習後にサプライズで歌をうたい、プレゼントを渡しました。プレゼントはカーボンのノックバットです。監督の日頃使っているバットが割れてきたのでプレゼントしました。このバットで来年もご指導よろしくお願ひします。

小鳥救出成功！

室内練習場に小鳥が迷い込みました。小鳥は自力で出ることができず、部員が出口まで導き、逃がすことに成功しました。

下の写真は練習中のドタバタ劇の様子です。



寄付ありがとうございます！！

前回の通信で紹介した岩淵様に続き、丸一建設様、真柄油脂店様から単管パイプ、クランプの寄付をいただきました。誠にありがとうございます。来シーズンはさらに良い環境で練習ができます。来シーズンもどうぞよろしくお願ひします。

